
 مع اللجنة الأولمبية الكويتيةودعم  رعاية تبرم اتفاقية الكويت-مجموعة الخليج للتأمين

 

للاعبين ولدينا القدرة على توفير أفضل  الاجتماعية اضمن مسؤوليتن نفخر بأن نكون راعي رسمي الحسن:

 صحية لهم تغطيات

 

 ،تقديم الخدمات التأمينية في دولة الكويتالرائدة في  ،(gig-Kuwait) الكويت – مينأأعلنت مجموعة الخليج للت

خدمات الرعاية الصحية  بموجبه تقديماللجنة الأولمبية الكويتية يتم  معتأمين صحي وعقد رعاية عن توقيع 

للمنتخبات الوطنية للألعاب الجماعية والفردية ضد إصابات الملاعب والفحص الفرق الأولى  للاعبي

اللاعبين  ودعم وتشجيع في خطوة تهدف إلى تطوير العمل الرياضي الكويتيوالتشخيص والعلاج الكامل، وذلك 

 الإنجازات وبما يتماشى مع استراتيجية المسؤولية الاجتماعية للخليج للتأمين.ممارسة الرياضة وتحقيق على 

 

شركة  رئيس مجلس إدارة بحضورالأولمبية  في مقر اللجنة خلال مؤتمر صحافيهذه الاتفاقية اء توقيع وج

رئيس اللجنة خالد سعود الحسن و السيد (الكويت –مجموعة الخليج للتأمين الخليج للتأمين وإعادة التأمين )

المجموعة إضافة لرواد الحركة  مدراء التنفيذيين فيالوعدد من الشيخ فهد ناصر الصباح  الأولمبية الكويتية

 ومجموعة من اللاعبين واللاعبات. الرياضية في الكويت

 

واحد ستمر لمدة عام تي تال ه الاتفاقيةبموجب هذ" خلال المؤتمر الصحافي "الحسن  سعود خالدالسيد  لوقا

بالتغطية تنفرد  (gig-Kuwait) الكويت– الخليج للتأمين مجموعةفإن يوليو الجاري شهر الأول من ابتداء من 

سيخضعون للفحص والتشخيص حيث الأولمبية الكويتية اللجنة ولاعبة من  لاعبا   263 لـالتأمينية الخاصة 

 ".ودورها بالمجتمع وهو ما يعزز الثقة في الخدمات التأمينية التي تقدمها المجموعة والعلاج عند الإصابة

 

التي الرعاية المميزة تماشيا مع سياسة المسؤولية الاجتماعية للخليج للتأمين ن سعادته بهذه أعرب الحسن عو

في تعزيز خدمات الرعاية الصحية التي تقدمها تساهم الاتفاقية خصوصا  أن  الأهمية،تعتبر خطوة بالغة 

الخارجية من المحلية و المشاركات من خلال تغطية اللاعبين في جميعوتطويرها في نفس الوقت  المجموعة

 مختلف الالعاب.

 

تقدم اللجنة الأولمبية الكويتية بجزيل الشكر والامتنان "تقائلا :  ناصر الصباح صرح الشيخ فهدفي المقابل و

أقول لإخواني لمجموعة الخليج للتأمين على مبادرتهم في تقديم خدمات التأمين الصحي لرياضيي الكويت، و

آمل أن تكون هذه البادرة بصمة مضيئة في مسيرتكم وانطلاقة تلبي طموحاتكم وتطلعاتكم وأبنائي اللاعبين 

كما أتمنى لكم كل التوفيق وتقديم أفضل المستويات والحصول على أفضل  ياضي مشرق،مستقبل رنحو 

  "النتائج في المنافسات والاستحقاقات الدولية

 

 

الشيخ فهد ناصر الصباح وجميع العاملين باللجنة الأولمبية  لسعادةوفي الختام، توجه الحسن بالشكر الجزيل 

لتمثيل دولة الكويت خير تمثيل والجهود التي يتم بذلها للارتقاء باللاعبين الكويتيين على حسن تنظيم هذا الحفل 

 في المحافل المحلية والدولية ودعم القطاع الخاص المستمر للارتقاء بالرياضة الكويتية في جميع مجالاتها.
 

 

 

 

 



Gulf Insurance Group-Kuwait signs a sponsorship agreement with Kuwait 
Olympic Committee 

 
Al-Hasan: We are proud to be an official sponsor for the players within our 

social responsibility and the capabilities we have to provide them with the best 
health coverage 

 
Gulf Insurance Group-Kuwait (gig-Kuwait), the leading provider of insurance services in Kuwait, 
announced the signing of a health insurance sponsor agreement with Kuwait Olympic 
Committee, whereby the insurance company is to provide healthcare insurance services to 
national athletes who compete in individual and group sports. The insurance is against sports 
injuries and includes examination, diagnosis and complete treatment. The agreement comes to 
enhance Kuwait’s sports image and encourage players to practice and make more 
achievements. 

 
The signing ceremony took place during a press conference held at the Committee 
headquarters. The agreement was signed by the Chairman of Gulf Insurance & Reinsurance 
Company (GIG-Kuwait), Mr. Khaled Saud Al-Hasan, and the President of the Kuwait Olympic 
Committee, Sheikh Fahad Nasser Al-Sabah. The event was attended by top GIG executives, as 
well as leading Kuwaiti athletes and sports enthusiasts. 
 
Speaking at the press conference, Mr. Al-Hasan said: "The one-year agreement comes into 
effect this month, and accordingly GIG-Kuwait will provide exclusive health insurance coverage 
for 263 players from the Kuwait Olympic Committee. The athletes will undergo medical 
examination, diagnosis and treatment in case of injury, reflecting the quality of the insurance 
services provided by the Group.” 

 
Al-Hasan added that he was delighted with this prestigious sponsorship in line with gulf 
insurance social corporate responsibility, which he said is an important step for gig-Kuwait, 
which will be covering the players while competing locally and internationally.  
 
On the other hand, Sheikh Fahad Nasser Al-Sabah said: "The Kuwait Olympic Committee 
extends its thanks and gratitude to Gulf Insurance Group for their initiative in providing health 
insurance services to Kuwaiti athletes, and I say to my fellow players and sons, I hope that this 
initiative will be a luminous imprint on your journey and a breakthrough that meets your 
aspirations and expectations towards a bright future. I wish you all the best & highest 
performance to get the best results in international competitions and entitlements.” 
 
Finally, Mr. Al-Hasan extended his thanks to Sheikh Fahad Nasser Al-Sabah and all the members 
of the Kuwait Olympic Committee for organizing this ceremony and their efforts in ensuring 
that Kuwaiti athletes represent Kuwait in the best possible manner in both local and 
international forums. 

 


